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Депутат И. В. Винников в областном парламенте представляет 

избирательный округ № 7 (Ханты-Мансийский). 
Осуществляет свою деятельность в Тюменской областной Думе без 

отрыва от основной деятельности. 
Является членом комитета по социальной политике, постоянной 

комиссии Тюменской областной Думы по вопросам депутатской этики и 
регламентным процедурам, входит в состав депутатской фракции «Единая 
Россия» Тюменской областной Думы. 

В 2024 году принял участие в 7 заседаниях Тюменской областной Думы, 
17 заседаниях комитета по социальной политике, 12 заседаниях постоянной 
комиссии областной Думы по вопросам депутатской этики и регламентным 
процедурам. В рамках работы постоянной комиссии подготовлены 1 
законопроект и 13 проектов постановлений Тюменской областной Думы. 

В группе 4-ёх депутатов областной Думы внёс на рассмотрение 
законодательного органа законопроект «О системе профилактики 
безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних и защиты их прав в 
Тюменской области». В результате принят соответствующий Закон Тюменской 
области от 23.10.2024 № 68. В соответствии с федеральным 
законодательством, которым введён институт наставничества в сфере 
профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних, теперь 
наряду с уполномоченным по правам ребёнка участие в этой работе в 
Тюменской области имеют право принимать другие органы, учреждения и 
организации, а также наставники.  

Также в составе комитета Тюменской областной Думы внесён 
законопроект «О внесении изменений в некоторые законы Тюменской области», 
предусматривающий корректировку наименований исполнительных органов 
Тюменской области в 4 областных законах.  

 
Работа с обращениями граждан 

 
За отчётный период к депутату Тюменской областной Думы И.В. 

Винникову поступило 61 обращение. Большая часть – на личных приёмах. 92% 
вопросов, заданных гражданами, решено положительно, по другим даны 
разъяснения. 

Если разделить вопросы по сферам деятельности, то набольшее 
количество вопросов было связано с образованием (здесь и запрос на 
материально-техническое обеспечение учреждений образования, и на 
поощрение работников образования, и вопросы дополнительного образования 
детей и взрослых, и другие). На втором месте вопросы, связанные с 
деятельностью органов государственной власти и местного самоуправления, 
вместе с иными вопросами государства, общества и политики. Одинаковое 
количество вопросов поступило по социальному обеспечению и культуре. В 
связи с тем, что в Ханты-Мансийском автономном округе сформировалась и всё 
более совершенствуется система поддержки военнослужащих и членов их 
семей, число их обращений к депутату сократилось. На поступившие вопросы 
депутатом даны подробные разъяснения и консультации. Также в обращениях 
граждан были затронуты вопросы молодёжной политики, благоустройства 
территорий.  
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Чаще всего в отчетном периоде к депутату обращались жители Ханты-
Мансийска (12 обращений), Сургутского района (8 обращений), Пыть-Яха и 
Нефтеюганска (по 7 обращений). Поступали обращения из Ханты-Мансийского, 
Берёзовского, Белоярского, Октябрьского районов, Нижневартовска,  Югорска, 
Тюмени. 

Так, председатель Совета ветеранов войны и труда города 
Нефтеюганска, обеспокоенный ростом телефонного и интернет 
мошенничества, от которого в большой степени страдают пожилые граждане, 
внёс предложения по разрешению этой проблемы с тем, чтобы они были 
приняты во внимание органами власти. Игорь Викторович Винников довёл эти и 
свои предложения до руководителей правоохранительных органов, 
прокуратуры, законодательных органов власти Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры и Тюменской области. «Тема онлайн мошенничества нарастает 
по всей стране и требует совместных усилий законодательных и 
правоохранительных органов по выработке и принятию действенных мер 
реагирования и предотвращения такого рода преступлений, - отмечает депутат. 
- Целесообразно подключить к решению этих вопросов научное сообщество».  

Коллективное обращение, под которым стоит 51 подпись, поступило от 
жителей посёлка Карымкары Октябрьского района. Расположенный на правом 
берегу реки Обь посёлок не обеспечен транспортной связью с сетью 
автомобильных дорог общего пользования. Однако в 9 километрах от посёлка 
пролегает ведомственная дорога ПАО «Сургутнефтегаз», которая и соединяет 
людей с другими населёнными пунктами и федеральной трассой. Это самый 
короткий путь до ближайшего травмпункта, расположенного в Лянторе, до 
больниц в Сургуте, магазинов и других социально-значимых объектов. 
Преодолевать эти 9 километров людям приходится практически по 
бездорожью: по лесной грунтовой дороге, сохранившейся ещё со времён 
леспромхоза. Карымкарцы обратились к депутату за поиском возможных 
решений по обустройству этих 9 километров.  

В интересах граждан депутат обратился к губернатору автономного 
округа Р.Н. Кухаруку с просьбой лично ознакомиться с положением дел и 
поручить профильным структурам провести работу по включению этого участка 
лесной грунтовой дороги в планы на строительство. Работа проведена. По 
информации, предоставленной в адрес депутата заместителем губернатора 
А.Ф. Ислаевым, потребность в финансировании строительства данной дороги – 
1,5 млрд рублей. Бюджетный кодекс Российской Федерации позволяет 
направлять средства регионального дорожного фонда исключительно на 
строительство дорог общего пользования, обеспечивающих транспортную 
доступность населенных пунктов к дорогам общего пользования. В связи  с 
этими законодательными ограничениями, в целях обеспечения транспортной 
доступности жителей Карымкары в летний период 2025 года запланирована 
досыпка и стабилизация этого участка дороги в рамках мероприятий, 
направленных на увеличение срока службы зимних автомобильных дорог. Надо 
отметить, что в навигационный период для жителей посёлка организована 
работа водного транспорта, в период весенней и осенней распутицы – 
воздушного. Круглый год в ежедневном режиме осуществляются автобусные 
перевозки по маршруту «Октябрьское – Андра». Есть четыре сезонных (зимних) 
маршрута по зимникам. 

 
Работа с избирателями в округе 

 
Учитывая географическую разрозненность и удалённость территорий 

избирательного округа, приёмы по личным вопросам проводятся как в очном 
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формате, так и дистанционно с использованием видео-конференц-связи, в том 
числе и по телефону. В 2024 году Игорь Винников провёл 34 приёма граждан по 
личным вопросам. 

На исполнение наказов избирателей в 2024 году Игорь Винников 
направил 6 272 869 рублей. Эти средства направлены на реализацию 
молодёжной политики в сфере патриотического и духовно-нравственного 
воспитания, развитие образования, культуры и спорта в Ханты-Мансийском 
автономном округе – Югре, поддержку ветеранов и инвалидов. 

 

 
 
Так, например, на средства депутатского фонда были оснащены 

учреждения основного и дополнительного образования детей: в МБОУ СОШ №1 
города Ханты-Мансийска приобретен мультимедийный короткофокусный 
проектор, в Белоярскую детскую школу искусств Сургутского района – 
компьютерная техника и оборудование, в Центр детского творчества города 
Пыть-Яха – фото-, видео техника и оборудование. Организованы учебно-
тренировочные сборы для аэроклуба «Стрижи» Центра детского творчества 
Сургутского района, Союзом журналистов России организована фотовыставка в 
Тюмени, к 80-летию Тюменской области Тюменским областным 
государственным институтом развития регионального образования издан 
двухтомный сборник «Тюменская область: от Победы к Победам. 1944-2024», 
приобретена инвалидная коляска с электроприводом для жителя Ханты-
Мансийска, исполнены другие наказы избирателей. 

В 2024 году по запросу общественности продолжилась реализация 
масштабного культурно-образовательного проекта для молодёжи Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры «Литературные дебаты. Дети Сократа».  

Во втором сезоне проекта приняли участие 744 человека от 15 до 20 
лет из 54 населенных пунктов автономного округа, все 22 муниципальных 
образования подключились к проекту. Литературные дебаты «Дети Сократа» 
собрали 122 общеобразовательные организации (школы, гимназии, лицеи), 3 
ссуза и 2 вуза. Всего же за 2 года в проекте приняло участие порядка 1,5 тысяч 
человек. 

Проект решает важную государственную задачу по сохранению 
культуры русского языка, укреплению духовно-нравственных основ нашего 
общества, воспитанию грамотной, мыслящей, активной молодёжи. Он создаёт 
моду на чтение художественной литературы и наглядно демонстрирует его 

финансирование по отраслям 

поддержка ветеранов и 
инвалидов 

образование, в т.ч. 
дополнительное  

спорт 

культура 

молодёжная политика 
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ценность. Участие в проекте стимулирует нечитающую молодежь, но желающую 
быть лидерами, к чтению и саморазвитию. В городах, посёлках и деревнях Югры 
сами участники проекта инициируют возрождение и создание литературных 
клубов и клубов дебатов. "Дети Сократа" привлекаются в качестве ведущих 
социально-значимых мероприятий (например, церемония закрытия 
муниципального этапа конкурса "Педагог года" в Белоярском районе, участие в 
проекте медиахолдинга "Югра" "Читаем о войне"). По данным Департамента 
образования и науки Югры, в 2024 году ЕГЭ по литературе на 100 баллов сдали 
20 выпускников школ региона, в 2023 году было всего 4 стобалльника по 
предмету. Проект пробуждает веру старшего поколения в молодёжь, 
уверенность в будущем страны.  

 
Участие в мероприятиях 

  
В отчётном периоде Игорь Винников стал участником более 100 

общественно значимых общероссийских, региональных и муниципальных 
мероприятий, которые проходили в Ханты-Мансийске и Ханты-Мансийском 
районе, Сургуте и Сургутском районе, Пыть-Яхе и Нефтеюганске. 

На рабочих встречах, круглых столах, расширенных совещаниях и 
депутатских слушаниях выработаны решения по актуальным вопросам 
социально-экономической политики, обозначены направления дальнейшей 
работы.  

В течение года И.В. Винников проводил встречи с молодёжью, 
парламентские уроки для старшеклассников, в них приняли участие ребята из  
55 образовательных организаций Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры.  

В рамках волонтерской и общественной деятельности, И. В. Винников 
организовывал и участвовалт в субботниках, в гуманитарных сборах, помогал 
участникам СВО и членам их семей.  

 
Освещение деятельности депутата 

 
Информация о работе депутата публикуется в областных, окружных, 

местных и федеральных средствах массовой информации. Основными 
площадками для публикации являются официальный сайт Тюменской 
областной думы и сайт Нефтеюганской городской общественной организации 
Российского Союза ветеранов Афганистана. В общей сложности в 2024 году 
опубликовано 153 материала о работе депутата И.В. Винникова.  


